RESTER JEUNE Albert Camus Extrait de « La Chute »

« La tragédie de la vieillesse n'est pas celle d'être vieux, mais celle d'être jeune. Dans ce corps vieillissant, il y a un cœur curieux, affamé, plein de désirs comme dans la jeunesse. Je me tiens à la fenêtre et je regarde le monde passer, me sentant comme un étranger dans un pays étranger, incapable d'entrer en relation avec le monde extérieur, alors qu'en moi brûle le même feu qui, autrefois, pensait pouvoir conquérir le monde. Et la véritable tragédie, c'est que le monde reste, si lointain et insaisissable, un endroit que nous ne pourrons jamais comprendre ».